



Deja Azcárraga Televisa por investigación de FIFA

REFORMA / STAFF

Emilio Azcárraga Jean dejó la presidencia de Grupo Televisa por tiempo indefinido en medio de una investigación del Gobierno de Estados Unidos sobre los negocios del conglomerado de medios mexicano en el fútbol internacional.

En su reporte financiero al tercer trimestre del año, la compañía informó que el Consejo de Administración aprobó que Azcárraga tome una licencia del cargo, en tanto se resuelve la investigación que lleva a cabo el Departamento de Justicia estadounidense, relacionada con la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA).

“El Consejo de Administración aprobó una propuesta del señor Emilio Azcárraga Jean, presidente ejecutivo del Consejo, para tomar licencia, con efecto inmediato, en tanto se resuelve la investigación que está llevando a cabo el Departamento de Justicia de Estados Unidos, relacionada



■ Sale Azcárraga de Televisa.

con la FIFA, como se anunció previamente el 30 de agosto de 2024. La compañía sigue cooperando con la investigación”, sostuvo Televisa.

En agosto pasado, la empresa manifestó que la investigación podría tener un impacto en sus finanzas.

Televisa estuvo implicada en un juicio por corrupción en Estados Unidos en 2017. Un testigo afirmó que una de sus unidades sobornó a funcionarios de la FIFA para obtener los derechos de los partidos de la Copa Mundial.

Durante el tercer trimestre, Televisa obtuvo una utilidad neta de 666.5 millones de pesos respecto a las pérdidas por 918.5 millones de pesos registrada entre julio y septiembre de 2023.